

Le 18-04-2016

Témoignage d'un parent d'élèves de l'école de Foua Loul sur l'association "Florent Lumière de l'autre rive"

Ayant pour objectif épauler les foyers de la zone, l'association "Florent" a d'après les populations atteint son objectif. Pendant ses dix ans de présence parmi nous, Florent a réalisé de beaux gestes : habiller les enfants de jolis vêtements, payer la scolarité, forer des puits, inviter les élèves à manger chaque midi à la cantine, parer les enfants qui bénéficient de grands cadeaux tels que : des sacs de riz, du savon etc...

Ainsi donc, la population de Foua Loul prie pour une longévité de l'association "Florent Lumière de l'autre rive", la stabilité de la France et aussi la réussite des élèves de l'école.

Vive Florent !

Tu es la flamme qui, malgré le vent et la pluie continue à éclairer.

Merci à toi Florent !

10ans déjà !